

Wien, am 19.09.2024

### Anfrage

Gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksräte:innen der Grünen Alternative Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am **26.9.2024** nachstehende Anfrage:

## Raus aus dem Asphalt in der Flachgasse?

Der Bezirksvorsteher möge Auskunft geben:

Sind bei der Wasserrohrauswechselung in der Flachgasse 31-45  
Entsieglungsmaßnahmen bedacht worden?

Wenn ja, welche?

Wenn nein, warum nicht?

### Begründung

Unter dem Motto „Raus aus dem Asphalt“ kündigt die Stadt Wien Entsiegelungen, Kühlungen und Begrünungen an. Die einfachste und kostengünstigste Form der Entsiegelung entsteht, wenn sie gleich bei notwendig Straßenbauarbeiten mitgeplant werden. Der Austausch der Wasserrohre in der Flachgasse ist hier eine ideale Gelegenheit.



Catherina Schneider

Katharina Schöll